

RECORD

Mâcon : un silure de 2,34 m sorti de la Saône

le 17/05/2015 à 15:02 | Johan Bozon Vu 7410 fois



Le président André Catherin s'est mouillé pour montrer l'imposant silure au public. Photo J.B.

Ce dimanche, se déroule le 23^e safari silure de Mâcon. 73 concurrents y participent, soit 37 équipes.

En matinée, un poisson de 2,34 mètres a été sorti de Saône, au niveau de l'île Saint-Jean. Cette prise a été réalisée par les frères Burgi, Laurent et Thomas, et est le record de l'épreuve. Le silure, visible dans un bassin jusqu'à ce soir, pèserait environ 95 kilos. Il sera repesé ce soir, la première pesée ayant été perturbée par une casse matérielle.

